



Journal de Bord d'un confinement

Atelier écriture 

F comme Fenêtre

Le confinement et ma fenêtre

Dans ces conditions difficiles, on ne peut pas sortir pour éviter la maladie, mais heureusement nous avons des fenêtres. A travers la fenêtre, j'aperçois la rue et la nature mais maintenant presque vide, et devant la fenêtre ouverte, j'entends les oiseaux qui chantent ; ça me fait du bien.

La fenêtre a changé mes habitudes. Maintenant je profite du soleil par ma fenêtre au lieu d'aller dehors, et je salue quelques voisins par la fenêtre, et j'ai un rendez-vous tous les jours avec ma fenêtre à huit heures le soir pour les applaudissements de remerciements et les encouragements pour tous ceux qui travaillent dans le domaine de la santé et de la sécurité et toutes les personnes qui travaillent dehors pendant cette période.

Et aussi elle a changé mes idées quand je regarde la fenêtre, je n'ai plus confiance en cette vie. Il y a un mois et quelques jours nous pouvions sortir librement et maintenant nous ne pouvons pas comme avant.

Et de temps en temps si je regarde à la fenêtre il me manque ma famille et toutes les personnes que je connais, et j'espère le meilleur pour tout le monde, et la fin de cette pandémie.

Fatima



Handwritten notes in a notebook

